

10 juillet 2023 - Le ministère de la Santé, lance avec l'appui de l'OMS, un projet de renforcement des capacités des professionnels de la santé en préparation à la mise en œuvre des réformes prévues par la politique nationale de santé à l'horizon 2030. Dans le cadre de ce projet, une expertise et un accompagnement seront assurés par l'Unité de Santé internationale de l'Université de Montréal.

Le ministère de la Santé lance un appel à candidatures pour l'inscription gratuite au parcours certifiant d'opérationnalisation de la politique nationale de santé (PCO-PNS), destiné aux professionnels de santé (cadres administratifs, médecins, pharmaciens, surveillants,) travaillant au niveau central et régional et donnera l'opportunité aux candidats sélectionnés d'obtenir un certificat de formation continue de l'Université de Montréal.

[Pour l'inscription, veuillez cliquer sur le lien](#) .

[Pour plus d'informations, veuillez cliquer sur le lien](#) .□

Wednesday 1st of May 2024 10:50:26 AM